

Parteien äußern sich zu Springes Zukunft

Bürgerinitiative lädt für Freitag zu Podiumsdiskussion ein

Die Stadtentwicklung ist Thema einer Podiumsdiskussion, zu der die Initiative BiSS für Freitag, 16. April, in Springe einlädt.

VON ANDREAS ZIMMER

SPRINGE. Die erst zum Jahresanfang gegründete „Bürgerinitiative für eine nachhaltige Stadtentwicklung Springe“ (BiSS) organisiert ihre erste öffentliche Podiumsdiskussion. Vertreter aller vier Ratsparteien haben zugesagt. Beginn

ist um 19.30 Uhr im Tennisheim an der Harmsmühlenstraße 26.

Wer an dem Abend spricht, ist unklar – mit einer Ausnahme. Parteichef Eberhard Brezski spricht für die SPD. Die Moderation übernimmt Karl-Friedrich Hahn aus Springe.

Mit der Veranstaltung will die Initiative nach eigenen Angaben unter anderem zeigen, dass sie nicht nur gegen die Bebauung des Deisterkessels kämpft. Sie hat ein Positionspapier mit acht Thesen

erarbeitet, das am Freitagabend im Mittelpunkt steht. Die Diskussionen über die Baupolitik seit Herbst 2009 haben für die BiSS gezeigt, dass bei Entscheidungen im Rat und in den Ortsräten „Veränderungen innerhalb der Bevölkerung und des Marktes wenig Berücksichtigung finden“. Konkret sei damit die demografische Entwicklung und die drohende Verödung der Innenstadt gemeint. Mehr Informationen gibt es im Internet auf www.biss-springe.de.

NAZ 14.4.10

